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Situation am Klinikum Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1320 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist in absehbarer Zeit mit einem Verkauf der Seniorenwohnanlagen (SWA) zu 

rechnen? 

 

2. Haben die Schließungen der Landkreisklinik Helmarshausen und der Geburtshilfe 

Wolfhagen Auswirkungen auf die wirtschaftliche Situation der GNH bzw. das 

medizinische Konzept der Landkreiskliniken? 

 

3. Stadt und Landkreis haben eine Absichtserklärung abgegeben 

(s. HNA v. 24.04.2014) mit dem Ziel einer stärkeren Einflussnahme des Landkreises 

in das operative Geschäft der Landkreiskliniken. Was hat zu dieser 

Absichtserklärung geführt? 

 

4. Wie steht der Magistrat zur Person des Vorstandsvorsitzenden 

Dr. Gerhard Sontheimer? 

 

5. Ist mit einer Wiederwahl des Vorstandsvorsitzenden zu rechnen? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser und Oberbürgermeister Hilgen erklärt 

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




